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るのも方法）
社会奉仕一川村君　鶴岡市庁舎の何か記念になる

ものと思って総務部長にも話し、実現を計る積
りです。（作るならチャチなものでなく恒久的
なものを考えたい）

国際青少年一小池君　ジェームス君の最後のホス
トが決まり、はっとしている所です。次年度は

地区の割当てはない模様です。（前もってホス
トファミリーが決まったら交換学生の受け入れ
に応ずるというようにしたいですねェ）

ロトークリー財団一斎藤栄作君　毎月順調に集まっ
ているようです。

米山奨学一石川寿男君　計画通り運行して居りま
す。

世界社会奉仕一三滴君　使用済み切手集鋸こ協力
をお願いします。

インターアクトー秋野君　6つの計画を挙げまし
たが活動して居りません。近々（11月頃）アン
ケートを行ないご意見を戴きⅠ．Aの活動方向
を再度探って行きたいと思います。

ローターアクトー阿蘇君11月22日、お目R．A．

Cの年次大会が湯野浜であります。R．C会員
の方も宿泊′して14～15名の方の協力を願いたい

と思います。（R．A．Cの会員諸君、大変張切
って準備しているようですので、クラブでも会

員個人も協力して戴きたいものです。
青少年奉仕一佐藤君11月7日、8日、手塚さん

が中心になって小学生の金峰自然の家宿泊訓練
を行ないます。45名程の児童の参加を予定して
居ります。（広報委員の連繋も計り荘日誌等に
資料を星供して下さい）
（）内会長コメント。

（クラブ協議会）　第3回

10月20日（水）PM4：50　三瀬琴平荘

計画進渉状態検討（メモ記録）

親睦一中江君　8月月山牧場でのミーティングも
終わり今月25日、月光川に遊ぶプランも成功さ
せたいと思って居ります。（例会変更の計画が

多いようですが一考して下さい）
会員選考一小野寺君書簡　会員選考の3状件を満

たしても尚、推薦にこぎつけられない場合もあ
る。

会員増強一三井健君　66名で引継ぎましたが目標
の73名にもう1名です。まだ年度カですのでも

う2～3名増を再度の目標にしたい。（次年度
石黒ガバナトの出身R．Cとして増強最多R．C
として自慢したいものです）

広報一石黒君　世間というものは自己PRより他
人がを評価したものに好感を寄せます。
その意味から山新・荘日誌等に粗材を塁供して
行きたい。11月22～23日の地区R．A．Cの会合
等、PRしてみたい。

ロータリー情報一小松君　FMを3回程行いまし
たが、今日のようなクラブ協議会等にもっと新
会員をさそって行きたい。

◎クラブ協議会はもっと遅い時間の6時頃からに
してもらいたい。

プログラムー板垣君　今後のゲストとして市町村
長、青少年問題に関連して警察署長等を予定し
て行きたい。（市町村長のゲスト等ぜひ実現し
て貰いたい）

会報一石井君　皆さんの協力により今の所、問題
ありません。（会計はどうなってますか）お金
の事は全て幹事さんまかせです。よろしく。

S・A・A一佐藤陸男君　会員各位からもお気付き
の事がありましたらご指摘下さい。（R．Cは会

員の上下がありませんので思い通りやって下さ
い。食事、時々は目先の変わったものを考えて
下さい。ライスカレー、麺類等）

クラブ奉仕一内山君　皆様頑張って戴いて私は何
もしませんでしたが、前半は大変立派に経過し
て来たと思います。今後も力を抜かず宜しくお
願いします。

職業奉仕一高岸君　計画にあります優良職業人の
表彰等、皆さんからの推薦等も戴いて行ないた
いと思います。（プログラム委員長とも連繋を

保って会員に印刷物を渡して推薦方をお願いす

レ　ポ　ー　ト
佐藤　　忠君

第257地区年次大会（於熊谷市）に参加して

登録料8，000円（米沢大会10，000円＋懇親会
7，000円）（郡山大会15，000円）果たしてどのよ

うな大会か、疑念と興味を持って参加した。大会
事務局に行き、黒田大会幹事より、その運営につ
いて伺ったところ、今回は清水Gの方針で「シン
プルな、そして最大楽しい大会」という指示で、

時代に即応した大会のあり方を考え、大胆に改革
したとのこと。即ち、大会の目的は充分具備され
ながら徹底的に無駄を排除し、簡素化されたとい
うことです。清水Gは挨拶の中で「大会はロータ



三井賢二君

建築後100年を経過した我が家に

今夏一寸異変があった。蜘蛛の襲来

である。よく見ると種類が違って居

る。親子兄弟でも一族郎党でもない

らしい。店頭部屋の螢光灯を中心に
せっせと巣を張っている。獲物を「キャッチ」す

ることは殆どない。俺の煙草の煙を全身にあびる
のが関の山である。見向け次第我が足下の露と消

える○然し翌朝又同じ場所に後継ぎの奴が巣を張

って居る○この現象も冷気身に泌む9月中旬に漸

く消えた。蜘蛛族よ御免。

リーの秋まつりであり、友情の輪を拡げる場とし
て、楽しい大会にしたい」と言ってましたが、実
にその通りで和気あいあいのムードと行き届いた
諸設営によるランチョンパーティーとアトラクシ

ョン（2時間）、そしてホスト、コ・ホストクラブ

会員の心温まる歓迎と接待には誠に敬服の二字に
尽きる感が致しました。

β改革された点
1・特定の会員しか参加出来ない、又は参加しな

い○　ゴルフ大会と観光は廃止した。
2・大会記録誌は作成しないで、記録はガバナー

月信（特集）として速かに情報を伝える。
3・記念品、おみやげは廃止する。
4・印刷物の簡素化と経費節減～「年次大会」24
頁小冊子1冊のみ

5・無駄な経費は徹底的に削減したが、大会本来
の目的の一つ「交歓」には、アイデアと万端の

準備で立派に成功したと思われた、（パーティ
ーとアトラクションには相当の予算）

㊥253地区大会との相違点

会長・幹事会はなく、第1日目は出席義務者と
して会長、幹乳会長イレクト、職業・社会・国
際の各委員長参加（他に希望会員となってますが
実際は参加者殆どない）プログラムは当地区大会
の会長・幹事会の日程にグループ別討論会（シン
ポジウム）を加えたもので、第2日目が当地区の

大会行事（記念講演も含む）の日程でした。

くら総　括
●ランチョンパー一ティトは屋外ですので雨天だっ

たら大変なことだと思った。幸い晴天に恵まれ
屋台30店30種類、和・洋・中華・何んでもあり
飲物も充分。2，500余名の壮観な楽しいパーテ
ィーでした。

・「航空自衛隊中央音楽隊演奏ゲストシンガー天

地総子」30分と「並木淑枝とモソダダンスアー
ト」30分、合わせて1時間に及ぶ大熱演のアト
ラクションに時間を忘れて観賞させられました

・ガバナーの来賓紹介呼称…R．Ⅰ会長代理（先生）

地区外G、P・G（様）地区内G、P．G（君）
その他会員すべて（君）

・第257地区は埼玉県1県でしかも交通便よく、

宿泊は来賓40人位で手配は殆んど必要ないとの

迎田　　稔君

交換学生のジェームス君とオース
トラリアから帰った梅木江里さんが

家族連れでスキーに行き、姉の結婚
式に呼んでくれる。アメリカへ行っ
て来た木村日出夫君が、部落の盆踊
りで若者同志を交流させてくれる。

Ⅰ．C．G．Fの報告でも　ホストの点で悲観的なム
ードでしたが、こんな若者同志の接触の機会は是

非続けて欲しい。肌は違っても民族を越えた人間
の繋がりが、将来の国際平和・理解に役立つと思
います。ホストには色々問題もあるがそれを乗り

越える努力がロータリーの友情ではないでしょう
か。皆様のご理解とご協力を切にお願いします。

こと、うらやましく思いました。

途中退場者は殆んどなく、列車時間のため退場
する私共は心苦しく思いました。
参考・・・第257地区11分区75クラブ会員数3，977人
登録数2，467人

例　会　メ　モ

○新穂会長スピーチとして
サダト氏死去、ポーランド第一書記解任、PL

Oアラファト議長来日等の最近の世界状勢変化、
又北炭夕張新鉱ガス突出事故、福井謙一京大教授
にノーベル化学賞授与の国内ニュース、住軽アル
ミ酒田の構造不況で事業縮小、農作物の不良で、
庄内経済連で前年比300億円の減収等の身近な問
題等に寸評。

○風間慶三君スピーチ
10月15日東京で庄内空港専門委員会があり、日

本空港コンサルタントの答申を解説、予定地とし
て19ヶ所20数地区の候補地があったが、丘陵地は

全部駄目になり平野部も1つを残して難かしく、
結局砂丘地に適地があり、それをABCにランク
付けされ、12月16日頃迄にA地点を3ヶ所位にし
ぼる作業がなされる。
私の予想では赤川・最上川の間の砂丘地に適地

（長2，650〝乙　巾3007花）が設定されるのではないか
と思っているとの要旨であった。その後空港建設
の地域盛り上がり状況等説明があった。とにかく
実現させるよう応援しましょう。

（スマイル）上野鞭委員

〇分区ゴルフ大会で藤川さん優賞。
○山口篤之助さん長男結婚おめでとう。

（ビジ　タ　ー）

余目R．C一佐藤孝二郎君
鶴岡R．C一斎藤吉雄君、半田茂弥君、原田行雄君

三浦正志君、鈴木昭吾君、菅原隼雄君

（今週の担当者　石井敬三）
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